
Lernbehinderte Schüler in Förderschulen und 
Regelschulen
Anfrage der AfD-Fraktion

1. Wie viele lernbehinderte Schüler werden zurzeit im Landkreis 
Darmstadt-Dieburg in Förderschulen unterrichtet, wie viele in 
Regelschulen?

2. Hat der Landkreis Darmstadt-Dieburg vor, Förderschulen zu 
schließen bzw. Klassen und Personal zu reduzieren und die Schüler 
stattdessen in Regelschulen unterzubringen? Wenn ja, in welchem 
Umfang?

3. Wie hoch ist der Personalbedarf (Schüler pro Lehrkraft) für 
lernbehinderte Schüler, wenn sie in Förderschulen unterrichtet 
werden, und wie hoch ist er, wenn sie in Regelschulen unterrichtet 
werden?

4. Welche positiven und negativen Erfahrungen wurden im Landkreis 
Darmstadt-Dieburg mit der Integration von lernbehinderten 
Schülern in Regelschulen gemacht? Welche Vorteile und Nachteile 
ergeben sich daraus gegenüber der Betreuung in Förderschulen?
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